

**Communiqué**  
**Sion, le 13 mars 2018**

## **Karin Keller-Sutter, besoin de vous et de vos collègues sénateurs !**

Un message de notre président René Constantin à la présidente du Conseil des Etats.

---

Comme président du PLR valaisan, je vous interpelle, chère Karin pour obtenir votre soutien afin que la motion Semadeni demandant un vote national concernant le projet « Sion 2026 » soit rejetée avec vigueur par la Chambre haute que vous présidez. La Romandie, Berne et les Grisons ont créé un projet commun, extraordinaire et porteur d'espoirs dans de nombreux domaines pour la Suisse.

Le vote du Conseil National de ce jour nous a profondément blessé. Quid de la cohésion, de la solidarité nationale? Pourquoi modifier le mode de faire, demander pour ce projet-là, un vote national alors que pour tous les autres, cela n'a jamais existé ? Pourquoi dès lors vouloir torpiller ce projet d'envergure, « le tuer dans l'œuf » avant même que les personnes concernées puissent donner leur avis, en juin prochain ? Ce qu'ont fait Mathias Reynard, Jean-Luc Addor et 90 de leurs collègues est tout simplement inacceptable. Les chambres joueront leur rôle cet automne en se prononçant sur l'enveloppe financière proposée par le Conseil fédéral et c'est très bien ainsi. Dès lors, on ne change pas les règles du jeu en cours de procédure avec comme conséquence, une pénalité majeure infligée à cinq cantons !

Karin, vous êtes native d'une région périphérique, vous aussi. Donner une chance à ces régions de promouvoir le sport pour tous, de renforcer nos économies, de jouer les accélérateurs de projets, c'est bon pour ces cantons, c'est bon pour la Suisse. Votre détermination et votre capacité de persuasion peuvent faire la différence auprès de vos collègues sénateurs. Allez-y, foncez, convainquez vos pairs du non-sens de cette motion, pour le bien du pays tout entier!

René Constantin, président du PLRVS

